



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO y Dña. Marta GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Diputadas por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

La frontera con Gibraltar requiere de una dotación de personal y medios acorde con las necesidades de un enclave prioritario para nuestro país.

 ¿Cuántos funcionarios tiene previsto enviar el Gobierno a la frontera de España con Gibraltar?

Madrid, 31 de mayo de 2021

Fdo:

LAS DIPUTADAS

∕o Bo

EL SECRETARIO GENERAL